
Pièces 6 Pièces

Référence 1385

Prix 1 650 000 €

Maussane-les-Alpilles
Maison à vendre (13520)
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Exclusivité - à pied du village de maussane-les-alpilles, bénéficiant d'une splendide

vue  sur  le  massif  des  alpilles,  implanté  sur  un  terrain  clos  et  arboré  d'environ  2

200m²,  nous  vous  proposons  cette  très  belle  maison  de  caractère  en  pierre

dessiné par un architecte renommé des alpilles. d'une surface habitable d'environ

200m², la maison offre de beaux volumes et toutes les pièces profitent largement

de la  lumière  naturelle.  Elle  se  compose au  rez-de-chaussé,  d'une  entré  donnant

sur son salon dont la très belle cheminé est la pièce maîtresse, une cuisine et son

arrière cuisine, une salle à ...

Sole  agent  -  just  a  stone's  throw from the  village  of  maussane-les-alpilles,  with  a

splendid view of the alpilles hills and set in approx. 2,200 m² of enclosed grounds

adorned  with  a  variety  of  trees,  this  lovely,  stone-built  character  house  was

designed by a renowned alpilles architect. Offering around 200 m² of living space,

the  house  enjoys  spacious  rooms  with  plenty  of  natural  light.  The  ground  floor

comprises an entrance hall leading to the welcoming sitting room, the centre piece

of  which  is  a  beautiful  fireplace,  a  kitchen  and  pantry,  a  dining  room  and  3

bedrooms with en-suite shower ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE

2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter l'agence
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